

Vorläufiges Ergebnis der Betriebsratswahl im Mercedes-Benz Werk Berlin Marienfelde

## Klare Mehrheit für die IG Metall

Die Beschäftigten im Mercedes-Benz Werk Berlin Marienfelde haben vom 7. bis 9. März 2018 einen neuen Betriebsrat gewählt. Von den 2746 wahlberechtigten Beschäftigten der Daimler AG am Standort Berlin haben sich 1637 Beschäftigte (59,1 Prozent) an der Betriebsratswahl 2018 beteiligt. Die IG Metall Liste hat bei der Betriebsratswahl 15 von 21 Mandaten gewonnen.

	Stimmen 2018	Sitze 2018	Stimmen 2014
<b>Liste 3: Einfach IG Metall</b>	<b>1070 (65,4 %)</b>	<b>15 (0)</b>	1101 (68,8 %)
<b>Liste 2: Alternative</b>	<b>258 (15,8 %)</b>	<b>3 (0)</b>	266 (16,6 %)
<b>Liste 4: Faire Basis</b>	<b>207 (12,6 %)</b>	<b>3 (0)</b>	231 (14,4 %)
<b>Liste 1: Von Kollegen für Kollegen</b>	<b>62 (3,8 %)</b>	<b>0 (0)</b>	/

Mit über **65 Prozent** der abgegebenen Stimmen für die IG Metall habt ihr uns für die kommenden 4 Jahre den Rücken gestärkt. Dafür im Namen aller IG Metall Betriebsräte herzlichen Dank. Das Ergebnis ist für uns Ansporn, mit euch weiterhin gemeinsam für gute Arbeitsbedingungen, die Zukunft unseres Standortes und gute Tarifverträge zu streiten.

Michael Rahmel, Betriebsratsvorsitzender des Mercedes-Benz Werkes Berlin und Listenführer der IG Metall: „Das Ergebnis zeigt, dass die Beschäftigten eine starke Vertretung durch die IG Metall-Betriebsräte wollen und an unserem Standort für wichtig halten.“

„Wir IG Metall Betriebsräte bedanken uns bei allen, die uns mit ihrer Stimme unterstützt haben“, so Michael Rahmel. „Mein Dank geht auch an den Wahlvorstand und an die vielen Wahlhelfer“.

Der Wahlvorstand wird in den kommenden Tagen das offizielle Wahlergebnis veröffentlichen.

Mit freundlichen Grüßen



Michael Rahmel



Michael Rahmel  
Betriebsratsvorsitzender